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朝敵！小沢一郎、再び「不敬発言」 2011/01/28 06:53 

  週刊文春、ニコ動記者会見で 
  

  陛下のご体調が優れないなら、他 

  のどうでもいい日程を外せばよい 

  

    
産経新聞1月28日29 面下の囲み記事スキャン画像 

  
 小沢氏、ネット会見で特例会見問題を説明 
 平成21年12月に中国の習近平国家副主席が「一カ月ルール」を破り天皇陛下に特例で会見した問題で、民主党の小沢一郎

元代表は27日、インターネット動画サイトの記者会見で「天皇陛下にお聞きすれば必ずお会いすると言うに決まってる。『一行政

官僚（宮内庁長官）が判断する話ではないだろう』という話をし、内閣も『それはそうだ』ということで実現しただけのことだ」と説明

した。 
  
 小沢氏はこれまで特例会見への関与を否定してきた。小沢氏は「事実上元首の立場にあり、世界で唯一の長い伝統と歴史の

ある天皇陛下に、共産主義を国是とする中国の次のボスと思われる人が拝謁を願い出ていることは誇らしいことだ」とも語った。 
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 ニコ動の会見がyou tubeにもアップされました。 

問題の天皇陛下に関する発言は5分30秒くらいから。 
  
 小沢氏は週刊文春（2月3日号）のインタビューでも「宮内庁長官が陛下はお疲れだとか、他の日程があるとか屁（へ）理（り）屈

（くつ）をつけた」「陛下のご体調が優れないのであれば、ほかのどうでもいい日程を外せばよいことだ」などと発言した。 
  
 宮内庁の羽毛田信吾長官は27日の定例記者会見で「個人的な気持ちとして悲しいおっしゃりようという感じはある」と述べた。

（産経ネット、2011.1.27 21:17配信） 
・小沢氏の週刊誌発言 宮内庁長官「悲しい」 
  

 
2009年12月15日、習近平が経団連で会談した際、チャンネル桜の呼びかけで 
集まった有志の皆さん。経団連前、皇居前、東京駅前と移動しながら「天皇陛下 
の政治利用反対」を訴えた。頑張れ日本！全国行動委員会結成は二ヶ月後。  

  
 強制起訴を目前に政治的には「終わった」筈の小沢一郎が、最後の最後まで悪あがきをし、それをフリージャーリストの名で必

死にヨイショし、提灯記事を週刊文春に書いているのが上杉隆という男です。なんですかこの男は？「いまの産経はエセ保守で

すから」と文春の中でサラッと述べていますが、じゃあ貴方は何なんだ、ネット記者会見のコーディネイトまでして小沢にそれ程借

りがあるのか？と聞きたいところです。 
  
 仕方がないので夕方にコンビニまで行って350円だして文春を購入、記事をチェックしましたが、目新しい材料なし。従来からの

主張を焼き直しただけの内容で、スキャナー使って画像を取り込んだりテキスト起こしした手間がバカらしい内容です。悔しいか

ら問題になっている箇所だけ以下で紹介しますが。 
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 週刊文春2月3日号の小沢特集見出しページスキャン画像（クリックで同社のHPへ） 

  

 靖国から政治犯を取り除く 
（前略） 
上杉 習近平副主席と天皇陛下の会見を、ゴリ押ししたとも批判されましたが。 
小沢 習近平副主席とはあまり話をしたことがないんですよ。李克強第一副首相はよく知っていますけれどね。ただ、中国共産党

の次期リーダーが何としても陛下にお目にかかりたいと言ってきたのですから、こちらは堂々たるものでしょう。本来ならば産経

新聞はもっと喜ばなきゃいけない。 
  
上杉 今の産経はエセ保守ですから。 
小沢 ああ、そうか（笑）。それを宮内庁の長官が、陛下はお疲れだとか、他の日程があるとか屍理屈をつけた。役人が何を言う

か、と正面から言ったら、引っ込んじゃいましたけどね。陛下のご体調が優れないというのであれば、ほかのどうでもいいような日

程を外せばいいことでしょう。この日程を外しますからご会見はいかがでしょうか、と陛下にお伺いをたてれぱ、そうすると仰るだ

ろうと思いますよ。 
  
上杉 戦後の懸案では、靖国神社のＡ級戦犯合祀については、いかがですか。 
小沢 その点も中国側に話してあります。靖国神社は政治犯ではなくて、戦って亡くなった人を祀るところでしょう。だから乃木希

典大将も東郷平八郎元帥も祀られていない。それなのに、厚生省の役人が政治責任を問われた人たちを入れてしまった。役人

が入れてしまったのだから、政治家が責任を持って「靖国から外に出せ」と言えぱいいだけの話ですよ。 
  
 中国側に「もし私がそういう立場になったら、政治犯はすべて取り除く。それで文句ありますか」と語したら、「それなら結構です」

と言っていました。「そうなれば天皇陛下も行くことになりますよ」と確認もしましたが、「問題ありません」ということでした。何事も

わかりやすく、正直にやらなけれぱダメなんですよ。特に政治課題はそうしなければいけません。 
（週刊文春2月3日号P26から抜粋） 
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【媚中外交】12.12習近平副主席来日抗議デモ報告＆ 

12.15天皇陛下会見強行反対街宣告知[桜H21/12/14] 
  

  
 天皇陛下の政治利用については多くの保守論客が徹底批判してきましたのでここでは繰り返しませんが、最後の靖国神社問

題についてひとこと。この上杉・小沢両氏は、根本的な勘違いをしている。それは東京裁判では戦犯として裁かれたけれども、日

本の国内法では「公務死」として扱われてきたと言う事実です。 
  
 つまり日本政府も当時の日本国民（昭和27年の段階で4000万人もの署名が集まった）も、この裁判を不当だとして、戦犯の

本人と遺族にも「戦傷病者戦没者遺族等援護法」と「恩給法」が適用されて、遺族年金、弔意金、扶助料などが支給されたので

す。ですから日本には「戦犯」などは存在せず、「公務死」として戦争で散華された英霊同様に靖国神社に合祀されたのです。 
  
 したがって、見識のある人なら「A級戦犯」などとは言わずに「いわゆるA級戦犯」と呼ぶのが常識ですし、木っ端役人がかって

に、などという考えはとんでもない勘違いというか、基本的な知識不足を自ら露呈してような恥ずかしいことなのです。もし、戦犯

は戦犯と言い張るなら、その後戦犯の中から日本の総理大臣や外務大臣、法務大臣まででて活躍した事実をどう説明するので

しょうか。 
  
 もう小沢氏は終わったも同然ですからともかくとして、上杉氏も少しは渡部昇一氏か東條由布子さんの著書を読んでみるべきで

す。上杉さん、あなた、その程度の知識で靖国問題を語る資格はないですよ。あちこちで文章を書いているようだからあえて忠告

しておきます。  
  

----------------------------------------------------------------------- 

よ～～～し、大阪ＧＪ！ 
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  産経新聞1月28日1面トップの記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

----------------------------------------------------------------------- 

小林よしのりに反論、決定版！ 

 
【上島嘉郎】これからの日本[桜H23/1/27]  
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タグ： 週刊文春  ニコニコ動画  小沢一郎  不敬発言  上杉隆  宮内庁  羽毛田信吾長官  天皇陛下  政治利用  習近平副

主席  産経新聞  靖国神社  Ａ級戦犯合祀   

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

  
    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(39) 

コメント(39) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/28 08:13Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  第25回 国体文化講演会  
 
日時 平成23年2月2日（水） 18時30分 （18時00分開場） 
場所 中野サンプラザ 7階 研修室10  http://www.sunplaza.jp/ 
    JR・地下鉄「中野」駅北口 徒歩1分 
内容 
 講師：稲田朋美（衆議院議員） 
  演題：「民主党政権を斬る」 

 
参加費  1,000円 （協力費） 
主催 日本国体学会  http://www.kokutaigakkai.com 
TEL 0422-51-4403 MAIL kokutaigakkai@kokutaigakkai.com  

 

2011/01/28 08:24Commented by おっさん さん 

「いわゆる」をつけても日本人を○○と言って欲しくありません。戦犯というなら、米国のトル

ーマンであり、マッカーサーでしょう。彼らは完全に戦時国際法を無視して、原爆を投下

し、また焼夷弾で空襲をして、多数の無垢の日本国民を死に追いやっています。東京裁

判で米国人でありながら、日本の被告とされた方々の弁護をしたブレークニ当時少佐は、

その際トルーマン、マッカーサーのことを述べています。記録には残されていないらしいの

ですが。  
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2011/01/28 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>ブレークニ当時少佐は、その際トルーマン、マッカーサーのことを述べていま

す。記録には残されていないらしいのですが。 

 
いや、東京裁判の実写動画でハッキリ語っていますよ。 

http://www.youtube.com/watch?v=grFZiNaNVds&playnext=1&list=PLF8
42DB920561479D 
 
2分30秒くらいからがハイライトです。 
 
ご意見はまったくご指摘の取りですね。 

 
 

 

2011/01/28 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 自由が危ない！シリーズ 

 
保全隊潜入監視「ＯＢは黙認してくれる」 トップ幹部が指示 

 
 北沢俊美防衛相直轄の防諜部隊「自衛隊情報保全隊」が、陸自ＯＢの佐藤正久自民党

参院議員らの講演を潜入監視した問題で、昨年１１月下旬に保全隊の部内会議が開か

れ、トップ級が「佐藤氏らは監視活動を『任務』だと分かってくれている」などと述べ、自衛

隊ＯＢの監視を指示していたことが２７日、分かった。 

 
 複数の防衛省筋が明らかにした。自衛隊行事での民間人の政権批判などを封じる防衛

事務次官通達は直前の同月１０日に発出されており、通達と保全隊の活動の関連が裏

付けられた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110128/plc11012801300005-n1.
htm 
 
・これまでに監視対象として名前が挙がったのは田母神閣下、佐藤正久参議院議員、荒

谷卓氏、宇都隆史参議院議員らですね。自民党は徹底追求すべきです。  

 

2011/01/28 10:40

Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
私は今朝、文春を買いに走ろうと思ったのですが・・・ 

買わない方がよさげですね。 

 
しかしこの小沢という男、どこまで不敬なんでせう。 
本人の言い訳なり、お詫びなどはなさそうですね？ 

 
昨晩、拙ブログにも採り上げ不敬な言葉を並べたてたので 
少し直そうかと読み直したものの・・・止めます！  

 

2011/01/28 10:48Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 
朝敵！小沢一郎、再び「不敬発言」 とは、何て不敬なことでしょう。 
民主党自体が天皇陛下を軽んじている。（はまぐりの事も） 
監視対象として名前が挙がった 佐藤正久議員 、宇都隆史議員 は 
もともと自衛官の支持を受けた議員である。 佐藤正久議員には、 
全国の現職自衛官OBの自衛官から、がんばれと激励が入っている。 
元とはいえ、連隊長に監視を付けるなど、有るべからざる事です。 
情報保全隊員を黙認したのではなく、超然と無視したのです。間違えてはいけない。逸脱

した任務で監視したとすれば、注意されるのは保全隊員の方だ。自衛官が反目するなら

ば、シナの思う壺であろう。 
当然の事なら、北澤の命令書をもって講演に行くべきですね。  

 

2011/01/28 10:49Commented by その蜩 さん 

世界で一番カネを稼いでる政治評論家が小沢氏は保守であると仕切りと弁護してました
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が、やはりカネを稼ぐということはそういうことなんでしょうね。 

 
それはともかく、日本は戦前も残念ながら実質的な民主国家だったんですか

ら、そもそも平和に関する罪とやらを個人的に犯した戦犯など居ないのです。 
もし彼らが戦犯だったとしたなら、戦争を煽ったメディアと、無邪気にそれを支持した当時

の国民全てが戦犯でしょう。 
そもそもがマッカーサーが後日語ったように、生存のための戦争だったのですから、ろくに

歴史を知りもしないで上から目線で騙るのは止めるべきです。 
流石、儲けてるフリーの自称ジャーナリスト様は違いますね。 

 

2011/01/28 11:08

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>貴様は何物のつもりだ！ 

 
おっしゃるとおり！ 

 
天皇陛下は政権取った実力者の言うことを聞かねばならない、それが民主主義だとでも

思っているのでしょう？ 

 

 

2011/01/28 12:18Commented by cal-10 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
全国民は小沢の本質を youtube で再認識・検証すべきでは、、、。 「小沢一郎恫喝記

者会見」で検索です。 「恫喝」「恫喝」の連続ですよ。 

 
但し、視聴するのは体調の良い時、血圧の平常時のみです。 -1(8:16min) の恫喝で

怒りが高まり、 -2(6:34min)で心頭に達し、-3(6:08min)で沸騰して倒れます。 
 
いやー、恐ろしいタマですよ。 

 
 
 
 

 

2011/01/28 13:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>民主党自体が天皇陛下を軽んじている。（はまぐりの事も） 
 
はい。日本という国柄の中心軸が判っていないのです。 

 
>元とはいえ、連隊長に監視を付けるなど、有るべからざる事です。 
 
三輪さんではないけど、監視対象は自分たちですよね(^^；。 
 
> 当然の事なら、北澤の命令書をもって講演に行くべきですね。 
 
そうなったら面白いですね。情けないけど。 

 

2011/01/28 13:14Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>やはりカネを稼ぐということはそういうことなんでしょうね。 
 
えっ、上杉ってそんなに設けているのですか？ 

 
>もし彼らが戦犯だったとしたなら、戦争を煽ったメディアと、無邪気にそれを支持した当

時の国民全てが戦犯でしょう。 

 
御意！特に「朝日」ですよ。 
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>流石、儲けてるフリーの自称ジャーナリスト様は違いますね。 
 
特にこの男は歴史観となると怪しいですね。  

2011/01/28 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To cal-10さん こんにちは。  
 
>全国民は小沢の本質を youtube で再認識・検証すべきでは、、、。 「小沢一郎恫喝

記者会見」で検索です。 「恫喝」「恫喝」の連続ですよ。 

 
何か人間としての本質が出ちゃうのでしょうね。 

 
>いやー、恐ろしいタマですよ。 
 
職種を間違ったのではないですか？  

 

2011/01/28 13:36Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
前エントリーでの返信コメントありがとうございました。 
お褒めのお言葉光栄です。 
小さいことでも実行すれば、継続は力で、いつかはそれなりの結果がでると信じてます。 

 
さて、小沢のこの文春記事もサイト動画もこの男何事も即断即決の様に有能な人物を装

っていますね。 

 
しかし、Ａ級戦犯定義とやらは誠に勝手なもので、自説開陳は良しとしても到底受け入れ

られる説ではないでしょう。マッカーサーが日本の戦争を自衛の理由にしたことすら理解

できていません。韓国人だからでしょう。 

 
民主党議員全員、相手が何を考えているのかを忖度し、デリケートに物を考えることが全

然できないです。つまり、鈍いということです。 

 
自分勝手な論理を相手も分かるだろうという前提で押し通すから、鳩山の普天間、菅直人

の消費税、仙谷の自衛隊暴力装置、岡田の韓国には優しく、前原の八場ダム中止等凡

そ、議論を尽くす筈の国会議員足りえない、自説実行確信犯です。 

 
国会でもっと揉めて欲しいです。 

 

2011/01/28 14:37Commented by yohkan さん 

 
わが国には戦犯などいないと、国民も署名したし、国会も満場一致で全ての軍人さんの

名誉回復をしたのですよね。政治家でありながら、先輩議員達のそう云った経緯を一切

無視して、A級戦犯がどうのこうのと云うことに、小沢氏の非常識さを感じます。 
 
だいたい「靖国から外せ」なんて英霊（神様）に対して云う言葉ですかね。明らかに異常で

す。 

 

 

2011/01/28 14:56Commented by matacyann さん 

小沢何処までも悪いやつだ、 
何処にも擁護する意味が残ってない、 
支援者は気づけないものか？ 
悪の巣窟（詐欺党）では当たり前のことなんでしょうけど。 

 
嘆かわしい日本だ。過ちに気づいたら、行動だ 
野党解散を迫れ！！ですね。  

 

2011/01/28 15:17Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>お褒めのお言葉光栄です。 
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とんでもないです。 

 
>小沢のこの文春記事もサイト動画もこの男何事も即断即決の様に有能な人物を装って

いますね。 

 
ああ～そうですね。一見、決断力があるかのように見えますが、方向があさってなんです

ね。 

 
>マッカーサーが日本の戦争を自衛の理由にしたことすら理解できていません。韓国人だ

からでしょう。 

 
やっぱりそうなのかな～？ 

 
>議論を尽くす筈の国会議員足りえない、自説実行確信犯です。 
 
謙虚さが決定的に欠けているんですね。 

 
>国会でもっと揉めて欲しいです。 
 
これだけ材料があるのですから、追いつめて当然でしょう。  

2011/01/28 15:19Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>政治家でありながら、先輩議員達のそう云った経緯を一切無視して、A級戦犯がどうの

こうのと云うことに、小沢氏の非常識さを感じます。 

 
奢りですね。俺が一番えらい！という(^^；。 
 
>だいたい「靖国から外せ」なんて英霊（神様）に対して云う言葉ですかね。明らかに異常

です。 

 
意味が分かってないと思いますよ。一端合祀したものを「外せ」というのは？  

 

2011/01/28 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。  
 
>嘆かわしい日本だ。過ちに気づいたら、行動だ 
>野党解散を迫れ！！ですね。 
 
ここまできたら、もう理屈ではなくてそれに尽きます。 

 

2011/01/28 15:31Commented by tourokurad さん 

自衛隊情報保全隊、自民・佐藤正久議員を監視か 
?1月25日(火)11時22分配信 
流石に赤いスパイ部隊とは言わないが、読売新聞も事の大きさに 
記事を載せたのでしょう。監視対象は、田母神氏・佐藤 議員・宇都議員・「特殊作戦群」の

初代群長と民間人である人と国会議員にまで及んでいる事が、確認されている。 
反民主党勢力を監視する事が何故 赤いスパイ部隊の任務なのか説明が必要である。ま

た、保全隊員 が独自に行動しているとすれば、防衛大臣の監督責任は如何にするの

か。 
> 防衛省は佐藤氏を情報収集の対象にしたことはないと否定したが、、、 
それならば、現職自衛官の確認したのは幻だとでも言うのか。 
自民党国防部会の目は節穴だとでも言うのか、当然、反証が必要であろう。犯人の防衛

省側 の言い分では納得できるものではない。第3者機関による査察も検討されるべきで

ある。 
次に監視されるのは、一般国民だという事を忘れてはならない。 
事は政権の命運を左右するような重大事件なのである。  

 

2011/01/28 16:30Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
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ひとつ質問があります。なぜ天皇陛下は靖国神社にお出ましになってご参拝

（ご親拝が正しいのですか？適切な言葉を知らず、すみません）されないので

しょうか？お教えください。 

 
一国民がこういう疑問を持つのは畏れ多いことかも知れませんが、伊勢神宮や明治神宮

にはおいでになるので、なぜ靖国神社は？と疑問です。  

 

2011/01/28 16:32

Commented by その蜩 さん 

To 花うさぎさん  
世界で一番も受けてる政治評論家は勝谷某らしいですよ。 
本人も認めてました。 

 

2011/01/28 17:22

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>流石に赤いスパイ部隊とは言わないが、読売新聞も事の大きさに 

>記事を載せたのでしょう。 
 
へえ～これはうっかりしていました。産経だけかと思ってました。 

 
＞第3者機関による査察も検討されるべきである。 
 
これは絶対必要ですね。 

 
>事は政権の命運を左右するような重大事件なのである。 
 
私もそう思うのですよ。言論の自由をたてに反日左翼がいいようにやってきたのですか

ら、本当は左翼こそ大騒ぎすべき案件ですよね。 

 

2011/01/28 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>伊勢神宮や明治神宮にはおいでになるので、なぜ靖国神社は？と疑問です。 
 
これは数年前までは「A級戦犯が合祀されたから」と左翼が騒いでいましたが、これは若

狭和朋氏が「昭和天皇の墓参り」を発表してからウソだとばれました。 

 
いま、一番取り沙汰されている理由が、確か三木総理の時代に靖国参拝を私的行為と位

置づけたことが、「公的か私的か」の論争に発展し、それ以来、陛下の靖国参拝が途絶え

た、という事が指摘されています。 

 
非常に微妙なところですね、確かに。 

 

2011/01/28 17:28Commented by causal さん 

 
花うさぎさん、こんばんは。 

 
小沢一郎さん。(現時点では敬称を付けます。期待しているのです。) 
 
管内閣不信任案上程の折、小沢シンパ、野党と共に賛成票を投じるしか生きる道は無く

なりましたね。そうです。宮沢内閣を与党の立場で不信任案に 
賛成票を投じた一郎さん。今回も全共闘くずれの非国民管内閣不信任案に与党の立場

で賛成するのですよ。(仲間と共に棄権しても同じかな。) 
 
本日の国会中継、自民党の有村治子さん。GOOD JOB!!でした。 
 
 
 

 

2011/01/28 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
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>世界で一番も受けてる政治評論家は勝谷某らしいですよ。 
 
ええ～本当ですか？へえ～、人は見かけによらないものですね。 

 
だから小沢にスリスリしているのかな。 

2011/01/28 18:03

Commented by tropicasso さん 

花うさぎ さん  
その蜩さん こんにちは。 

 
>世界で一番も受けてる政治評論家は勝谷某らしいですよ。 
 
=> こんなのは自称であります！ 私は寡黙にして彼が英語やフランス語を喋っている

のを見たことありませんし、ＣＮＮやＢＢＣでインタビューやコメントを語っているのも知りま

せん。 

 
民主党系の輩は嘘つき、誇大妄想ばかりです。 
無視に限ります。 

 
この手の情報には大いに気を付けましょう。 

 
ＰＳ）ＴＶタックルなのでは相当民主党の悪口を言ってますね。これは勝谷が小沢シンパと

いうことが理由ですか？ しかし、小沢って最早庇護する対象ではないでしょうに！ 

 
 
 
 
 
 

 

2011/01/28 19:26

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>小沢一郎さん。(現時点では敬称を付けます。期待しているのです。) 

 
おっ、ねずきちさんと同じですね(^^)。 
 
>今回も全共闘くずれの非国民管内閣不信任案に与党の立場で賛成するのですよ。(仲
間と共に棄権しても同じかな。) 
 
いいですね～。 

 
>本日の国会中継、自民党の有村治子さん。GOOD JOB!!でした。 
 
見てなかったです。お子さん生んで一皮むけたかな？  

 

2011/01/28 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>この手の情報には大いに気を付けましょう。 
 
ありがとうございます。危ない危ない(^^；。 
 
> しかし、小沢って最早庇護する対象ではないでしょうに！ 
 
そうなんですよ。離党も議員辞職もしない、となるともはや「死に体」ですよね？  

 

2011/01/28 21:21Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 
意外とあちこちで見るので驚いています。流石、管理者は神出鬼没ですね。頼もしい限り

です。 
そろそろ、小沢一郎について書かなければ怒られそうに思います。第一の罪は、皇室の

軽視です。習近平会見が該当します。これで民主党議員は押しなべて不敬の輩となって
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しまった。朝敵といわれる所以です。民主党の大罪はここに極まれりです。 
岡田某という者が「天皇陛下はわざわざ来られるのだから 何か気の利いた事を言え。」と

言うのも、同列です。国会開会は陛下の「集まれ」の号令で参集しているのであって立場

が違う事を弁えていない証左です。認証を受けなければ、国務大臣にさえなれない。認証

を受けたものがなにおかいわんや、、、、、 
立憲君主国家なぞ小学生でも知っているもの、餓鬼にも劣る輩だ。  

2011/01/28 22:00

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
小沢がここまで、悪とは、あきれてしまいます。 

 
天皇をあごで使う、昔なら、天誅でしょう。 

 
英霊を冒瀆し、天皇を蔑み、日本人ではないですね。 

 
こんな連中に、日本が支配されている事が、情けないです。  

 

2011/01/29 00:08Commented by pioneer48 さん 

小沢は多くの人が朝鮮人では無いかと言っています。 

 
目付きは朝鮮人そのものですが、福山哲郎のように 

 
ハッキリとした証拠がありません。 

 
しかし、韓国での大学講演で「皇室は朝鮮人が創った」とか 

 
「こんな事を言うと日本に帰れなくなります」とか 

 
「日本人は駄目な民族だ。判断力、決断力が無い。 

 
責任を取らない」と講演した事実を思うとやはり朝鮮人だったと 

 
思えて仕方ないのです。 

 
国会議員は出自を資産公表と同じように義務付けるべきです。 

 

 

2011/01/29 01:14Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
早速お教え頂きありがとうございます。 

 
>若狭和朋氏が「昭和天皇の墓参り」を発表してからウソだとばれました。 
 
今でも「A級戦犯が合祀されているから陛下もご参拝されないし、政治家も公人として参

拝しちゃいかん」と云う左翼のウソ主張が蔓延してますよね。靖国自体が悪いかのように

メディアが書き立てますし。とても残念です。 

 
>「公的か私的か」の論争に発展し、それ以来、陛下の靖国参拝が途絶えた、という事が

指摘されています。 

 
やはり政治が陛下のご参拝を阻んだのですね。神様に手を合わせるのに公的も私的もな

い筈で、三木首相は大馬鹿野郎だと思います。 

 
赤子として散った多くの英霊を慰める意味でも、日本国民の愛国心を今一度呼び覚ます

意味でも、更に亡くなれば魂が祀られる神道を広く世界に示す意味でも、是非、陛下の靖

国ご参拝を実現頂き度いものです。 

 

 

2011/01/29 04:35Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばん…おはようございます？ 
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小沢の恥知らずっぷりは相変わらずですね。 
「屁理屈」といえば、「天皇陛下のご公務はすべて内閣が決めるんだ」と屁理屈をこねてい

た人がいましたね。 

 
それにしても、「陛下のご体調が優れないのであれば、ほかのどうでもいい日程を外せば

よいことだ」とは、呆れ返るばかりです。 
さぼってばかりの誰かとは違って、お忙しい陛下に「どうでもいい」日程など、最初からあ

る訳がないことぐらい分からないのか？ 
公平な手続きを無視して無理やりねじ込まれる習近平のご引見こそ、一番「どうでもいい」

「余計な」日程でした。 

 
そもそも師匠の田中角栄とは違って、無駄に長い議員生活の中で何一つ日本のためにな

ることをしていない輩が、何故ここまで思い上がっていられるのか、不思議でなりません。 
最後に一つぐらいは良いことをして（民主議員達を一括りに道連れにして）いなくなって欲

しいです。  

2011/01/29 06:26Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>意外とあちこちで見るので驚いています。流石、管理者は神出鬼没ですね。 
 
あっ、そうなんですか？声を掛けて下さいよ(^^)。 
 
>民主党の大罪はここに極まれりです。 
 
いきなりの岡田発言で正体ばれた、という印象でしたね。 

 
＞立憲君主国家なぞ小学生でも知っているもの、餓鬼にも劣る輩だ。 

 
今でも民主党議員で判っている人は少ないと思います(^^；。 

 

2011/01/29 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>天皇をあごで使う、昔なら、天誅でしょう。 
 
本当ですよね。 

 
>こんな連中に、日本が支配されている事が、情けないです。 
 
あと数ヶ月、必死で頑張りましょう(^^)。 

 

2011/01/29 06:29Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>責任を取らない」と講演した事実を思うとやはり朝鮮人だったと 
>思えて仕方ないのです。 
 
少なくともメンタリティーは日本人とは思えないですね。 

 
>国会議員は出自を資産公表と同じように義務付けるべきです。 
 
大賛成。三世代前まで遡ってお願いしたいです。  

 

2011/01/29 06:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>と云う左翼のウソ主張が蔓延してますよね。 
 
バレバレなんですけどね？ 

 
靖国自体が悪いかのようにメディアが書き立てますし。とても残念です。 
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>やはり政治が陛下のご参拝を阻んだのですね。 
 
それは間違いないでしょう。 

 
＞是非、陛下の靖国ご参拝を実現頂き度いものです。 

 
賛成です。国内の反日左翼やマスゴミ、特アなど気にしないことを望みます。  

2011/01/29 06:34

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>「屁理屈」といえば、「天皇陛下のご公務はすべて内閣が決めるんだ」と屁理

屈をこねていた人がいましたね。 

 
無知の極みです。陛下にとって一番大事なのは宮中祭祀とお歌をお読みになることです

よ。 

 
>公平な手続きを無視して無理やりねじ込まれる習近平のご引見こそ、一番「どうでもい

い」「余計な」日程でした。 

 
はい、しかもあの無礼、頭に来ます。 

 
>最後に一つぐらいは良いことをして（民主議員達を一括りに道連れにして）いなくなって

欲しいです。 

 
それを願っているのですが、日本精神など持ち合わせていないでしょうし。 

 

2011/01/29 11:28

Commented by nrg53810 さん 

先の大戦で勝利に貢献でき無かった老兵も、行動範囲が狭くなり唯一「花ウサ

ギさん」のブログを読ませて頂いて生かされており感謝申し上げる。 

 
西郷隆盛（南州）遺訓にこんなのがあります。 
 「命も要ら（イラ）ず、名も要らず、官位も金も要らぬ人は始末に困る者  なり、艱難を共

にして国家の大業はなし得られるなり」と。 
佛 
 「人間は生れによって賤しい人となるのではない、又生れによって貴人  （バラモン）と

なるのではない、この世において何を為したかによって賤  しい人ともなり、貴い人とも

なるのだ」と。 
特年兵の時の誓い言葉 
 至誠に悖るなかりしか 
 言行に恥じるなかりしか 
 気力に欠けるなかりしか 
 努力に憾みなかりしか 
 不精にわたるなかりしか 
参考までに 
賀川豊彦著書、「死線を越えて」大正九年ベストセラー（現在廃刊？） 
 職業牧師、子孫も牧師（神戸市） 
 貧民救済で有名であるがものすごいことが書いてある。 
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